
5个农业项目参加扬州集中签约
协议总投资 10.5亿元

本报讯（通讯员 申加宽 黄安
全 记者 陆业斌）17日下午，2018
扬州市农业产业招商暨项目签约
会隆重举行，我市5个农业投资项
目参加了集中签约，协议总投资
10.5亿元。市委常委、市政府党组
成员、市委统战部部长杨文喜参加
签约推介活动。

在招商签约会上，杨文喜以
PPT形式详细推介了我市主要农
业产业特色、招商重点以及园区的
特色产业、管理服务模式与奖补优
惠政策、重点项目、创新元素、招商
重点等。他诚挚邀请各地客商莅临
千年古驿站、秀美高邮湖观光旅
游、投资考察。

此次我市参加扬州集中签约
的5个农业投资项目分别是：三垛
镇的扬州通威饲料有限公司饲料
生产项目，总投资 5亿元，注册资
本 1.5亿元；扬州兴农高新产业投
资开发有限公司与高邮萌宠现代
农业科技发展有限公司签订的农
科区 10万平方米智能温室大棚
项目，总投资 1.5亿元；周山镇的
扬州航迅生态农业有限公司赛事
草皮及进口高档花木种植项目，总
投资 1.2亿元；城南新区的香港锦
华富硒猪肉食品加工项目，总投资
2亿元；龙虬镇的扬州茂红生态农
业科技有限公司果蔬种植项目，总
投资8000万元。

2018年政金企对接签约会昨成功举行
银企集中签约 67笔 38.99亿元

本报讯（通讯员 陈桂清 王盼
盼 记者 葛维祥）昨日下午，由市政
府和人行扬州市中心支行联合主
办的高邮市 2018年政金企对接
签约会成功举办。会上，13家银行
与 43家企业共签约 67笔，累计
金额 38.99亿元。市委副书记、市
长潘学元和人行扬州市中心支行
党委书记、行长戴又有出席会议。
市委常委、常务副市长赵广华主
持会议并作融资项目推介;市人
大常委会副主任薛晓寒、市政协
副主席居晓波出席会议并见证签
约。扬州市级工行、农行、中行等
银行和申万宏源证券公司主要负
责人出席会议。

潘学元代表市委、市政府感谢

扬州金融界对高邮的关心和支持。
他说，我市已连续三次举办全市规
模的政金企对接签约会，每一次活
动都有很多收获，希望扬州的银行
机构对高邮制造业、乡村振兴、城
市建设等方面的项目一如既往地
给予信贷支持。同时，他要求高邮
的企业要向银行提供高质量项目，
诚实守信，谋求与银行携手发展，
实现共赢。 潘学元表示，高邮市
政府今后将继续搭建政金企对接
合作平台，全力打造良好的金融发
展环境。

戴又有表示，将进一步加强银
企合作，支持县域经济发展，加大
信贷投入规模，助推实体经济高质
量发展；积极落实签约项目，做实

做优县域金融服务。
赵广华作融资项目推介。根

据企业自报，此次政金企对接签
约会有融资需求的企业或项目共
112个，融资总规模约 150亿
元。

会上，市金融办代表市政府与
申万宏源证券签署了推进企业上
市（挂牌）融资合作协议；卸甲镇
与市国投公司、嘉恒新能源签订
了成立国投嘉和基金协议；市国
投公司代表园区企业发展基金与
德润光电签订投资协议。此外，13
家银行与 43家企业分五批签订银
企合作协议，共计 67笔 38.99亿
元，其中，项目贷款 8笔、流动资金
贷款59笔。

勾凤诚寄语广大社区工作者———

把社区群众当亲人
本报讯（记者 郭玉梅）19日上

午，市委、市政府召开全市社区建
设工作会议，市委书记勾凤诚深情
寄语广大社区工作者要把社区群
众当亲人，善于倾听、善于化解、善
于服务、善于整合，奋力开创新时
代社区工作新局面。市领导潘学
元、王学峰、居晓波出席会议。副市
长刘春林主持会议。

会上，勾凤诚对我市社区建设
工作给予肯定，认为社区干部有本
领、社区工作不简单、社区建设有
成效、社区必有大作为，希望广大
社区工作者对社区建设工作充满
信心、充满干劲。

勾凤诚强调，要把社区阵地当
基石，将一切面对社区群众的事务
承载下来，将来自最基层的各类
矛盾兜底化解掉。要把社区干部
当干部，组织部门要把社区干部
当作乡镇、园区、街道干部的重要
来源，要以干部的标准严格要求社
区工作者，要参照机关事业单位
新进人员的标准招引社区工作人

员，并以稳定合理的待遇留住社
区干部。要把社区群众当亲人，社
区工作者要以亲人的标准对待每
一位社区群众，进一步突出重点，
将目光更多地聚焦到社区里的特
殊人群，要在社区群众遭遇家庭
重大变故的关键时刻给予更多的
关爱。要把社区组织当娘家，社区
组织要积极发挥自身的职能作
用，善于倾听群众的诉求，善于化
解群众的矛盾，善于整合方方面
面的力量，更好地服务社区群众，
使社区成为群众闲来无事愿意歇
脚的地方、有委屈愿意倾诉的地
方、有困难希望找帮助的地方、有
矛盾希望找化解的地方。

市长潘学元在讲话中首先肯
定了我市近年来社区建设工作所
取得的显著成效，同时要求在肯
定成绩的同时要正视不足，进一
步坚定加强社区建设工作的信心
和决心；要理清思路、把握重点，
全力提升高邮社区建设水平；要
加强组织、统筹兼顾，推进社区建

设各项工作落实。
潘学元强调，社区是人民群

众安居乐业的幸福家园，是创新
社会治理的基础平台，是巩固党
的执政基础的重要基石。要聚焦
宜居，完善社区基础设施、改善社
区居住环境、补齐薄弱社区短板，
进一步提升社区环境。要聚焦颐
养，不断提升社区养老服务能力、
社区卫生服务能力、社区文化服
务能力。要聚焦自治，完善“政社
互动”机制、“三社联动”机制、“网
格推动”机制，进一步提升社区管
理水平。

市委常委、组织部部长王学峰
宣读了2017年度“明星社区”表彰
决定，琵琶社区、奎楼社区、康华社
区和开发区九园社区 4个社区受
到表彰。

会议还印发了《高邮市社区
建 设 行 动 计 划（2018—2020
年）》，民政局、房管局、高邮镇、甘
垛镇以及城南新区南苑社区作交
流发言。
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潘学元在国土资源暨第三次土地调查工作会上要求———

严格规范用地秩序
高效推进“三调”工作
本报讯（记者 赵妍东方）19

日下午，全市国土资源暨第三次
土地调查（三调）工作会议召开。
市长潘学元强调，要加强耕地数
量、质量、生态“三位一体”保护，
最大限度消除违法违规用地，树
立“一盘棋”的思想，以善作善成
的精神全力推进全市国土资源暨
第三次土地调查。副市长李生、市
政协副主席居晓波出席会议。

潘学元指出，党的十九大报告
为做好新时代国土资源工作指明
了方向。各乡镇（园区）和有关部门
要清晰地认识到当前国土资源工
作面临的形势，真正树立起依法用
地的理念和惜土如金的意识，清醒
地认识到我市土地资源利用的效
率、项目质态和发展质量与周边县
市的差距，提高节约集约用地水平

和土地产出的效率，一方面要增强
“亩产论英雄”的意识，另一方面要
推进建设用地“减量化”。要突出抓
好坚守耕地保护红线，加强耕地数
量、质量、生态“三位一体”保护；要
严格规范用地秩序，坚持杜绝增量
和化解存量两手抓，最大限度消除
违法违规用地；要主动对接例行督
察，对问题要警觉，责任要明确，整
改要到位；要高效推进“三调”工
作，紧盯目标抓推进，同向发力抓
落实，全力做好 2018年国土资源
和第三次土地调查工作。

会上，李生回顾总结了 2017
年全市国土资源工作，安排部署了
2018年工作目标和重点任务。

高新区、卸甲镇和临泽镇分别
作了交流发言，各乡镇（园区）递交
了国土资源工作目标责任状。

进入 4月下旬，周边的油菜花已经落尽，而高邮湖郊野公园
的 2000多亩油菜花正在盛开，吸引了来自全国各地的游客前来
观光。图为游客在“湖上花海”游览时的场景。 王林山 摄

勾凤诚主持召开座谈会———

推进文化体育旅游产业融合发展
本报讯（记者 郭玉梅）19日

下午，市委书记勾凤诚主持召开
文化、体育、旅游产业融合发展座
谈会，听取各相关方面对推进文
化、体育、旅游产业融合发展的意
见和建议。他强调，全市上下要坚
定信心、主动而为、持续发力，不
断加快三大产业融合发展步伐，
全力推动国家全域旅游示范区创
建工作。市委常委、宣传部部长潘
建奇，副市长王薇参加座谈会。

在听取各相关方面的意见和
建议后，勾凤诚指出，当前，我市
推进文化、体育、旅游产业融合发
展已具备一定的基础，一是高邮
大运河越野半程马拉松赛、环高
邮湖自行车越野赛、横渡高邮湖
游泳赛等三大体育赛事已经连续
举办多届，群众参与性强、社会影
响力大，最难得可贵的是这三大
体育赛事均是协会在承办，积累
了丰富的经验；二是高邮旅游特
色和区位优势明显，今年重点推
进的环湖旅游工程已经取得阶段
性成果；三是高邮民间文艺人才

辈出，各类文化活动丰富多彩，这
些均为我们推进三大产业的融合
发展奠定了坚实的基础，全市上
下一定要充满信心、主动而为、持
续发力，不断加快三大产业融合
发展的步伐。

勾凤诚强调，推进文化、体育、
旅游产业的融合发展是创建国家
全域旅游示范区的重要举措，全市
上下要进一步坚定信心，做强做优
各类赛事，确保做出高邮特色。同
时各类赛事要坚持政府主导、协会
承办，坚持市场化运作、财政奖补。
要加强领导，突出重点。要成立推
进文化、体育、旅游产业融合发展
的领导班子，在加强统筹规划的基
础上突出重点，聚焦重点，有力有
序推动三大产业融合发展。要通过
三大产业的融合发展进一步致富
百姓、润泽百姓，不断提升群众的
文明素质，不断提升群众的幸福感
和获得感。

座谈会上，潘建奇、王薇分别
就推进文化、体育、旅游产业的融
合发展提出了好的意见和建议。

秦淮区人大来邮考察民族工作
本报讯（通讯员 王富裕 记者 周

雷森）19日，南京市秦淮区人大常委
会副主任夏东宁一行来邮，专题考察
民族工作。市人大常委会主任张秋红、
副主任薛晓寒参加活动。

在菱塘期间，夏东宁一行先后前
往菱塘民族文化宫、民族广场体育休
闲公园、清真村、古清真寺和民族敬老
院等处进行实地考察，详细了解当地
民族工作开展情况等。

夏东宁认为，菱塘作为江苏省唯一
的少数民族乡，坚定不移贯彻落实党的
民族政策，始终坚持“共同团结奋斗、共
同繁荣发展”主题，围绕经济发展抓好
民族工作，抓好民族工作促进经济发
展，各项事业取得了可喜的成绩，许多
好的经验和做法值得学习和借鉴。


